



常陸太田ロータリークラブ

RI第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 後藤 敏文
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2020年11月25日 NO. 15

(本日例会) 2020年12月2日例会(通算NO. 2929)

本日のプログラム(12月 2日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ ビジター紹介

第2820地区ロータリー財団補助金委員長
 宇留野秀一様 (水戸南RC)

◎ 会長タイム (後藤会長)

こんにちは。本日はロータリー財団委員会担当例会として、地区ロータリー財団委員会補助金委員長の宇留野様をお迎えして、出前卓話をいただきます。皆さんと一緒に、改めてロータリー財団について勉強していきたいと思いますのでよろしくお願いします。

先週のガバナー公式訪問は大変お疲れ様でした。おかげさまで池田ガバナーからも、あの辛口の小松ガバナー補佐からも、委員会活動や例会の雰囲気、会員同士のコミュニケーション等お褒めの言葉をいただきました。一方で、現況報告書の中でいくつか指摘された部分がありますので、次年度に申し送りしていきたいと思います。それと、今

は行われておりませんが、第1例会のふれあいタイムについては、ガバナーからアドバイスをいただきまして、形を少し変えて出来るかもしれませんので、検討したいと思っております。

前回の例会から検温を行うことにしました。根本義勝会員、石川主税会員、草野会員に有効性などを含めご相談をして、アドバイスをいただきました。非接触型体温計で検温をして、37.5°以上熱がある場合はその場で再度普通の体温計で測り、それでも熱がある場合はお帰りいただくことになります。ニコニコボックスへの参加も遠慮していただきます。ご協力のほどお願ひいたします。

12/23(水)、釜萬さんでの移動例会を行った後に、前年度会長・幹事慰労会を開催します。その日の昼間は難コース新西山荘CCでの親睦ゴルフを企画していますので、ぜひご参加をお願いいたします。

◎ 会長タイムPart. 2 (大森会員)

昨日は、難コースの新西山荘で下見ゴルフをやってきました。この年になって100を切るのが難しくなってきましたが、70代のうちはレギュラーティーから打ちたいなと思っています。

コロナの前、昨年9月に手術をし、その後肺炎になって入院しましたが、事なきを得て今は訪問介護を利用して週3回ストレッチに来てもらっています。要介護1なのでそのサービスが使え、家に来てくれるのととてもいいです。今日の夕方は男の子ですが、月曜と金曜は可愛い女の子が来ます。その時だけは女房が同じ部屋にいます(笑)。ストレッチのやり方を教わって、毎朝1時間、自分でストレッチをしています。昨日も6時半に起きてストレッチをしてからゴルフ場に行きましたが、成績は芳しくなかったです。そういうところで、何とか動けるようになりました。皆さんのおかげだと思います。これもまた人生かなと思っております。皆さんも御身大切に…。

◎ 幹事報告（澤畠幹事）

- ① 岩間貴宏会員父喜代寿様がご逝去されました。
葬儀…11/27(金)午後1時 JA大平ホール
- ② 12/23(水)親睦ゴルフコンペ・会長幹事慰労会
出欠表を回覧しますのでご記入ください。
- ③ 薬物乱用防止「ダメぜったい」募金
ガバナーから預かりました募金箱をニコニコボックスのところに置きました。ご協力をお願いします。

◎ 副幹事報告（塩原拓海副幹事）

回覧…石巻応援ツアーレポート書、市報

12月のプログラムを配付しました。

◎ ロータリー財団担当卓話

《平根委員長》

本日は担当例会ということで、地区補助金委員長の宇留野秀一様に卓話ををお願いしました。宇留野様どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度わがクラブでは地区補助金を利用しての単独事業はございませんが、地区で行っております緊急医療支援プロジェクトの方に参加をしております。解っているようで意外と解らないというのがロータリー財団なのかなと、個人的に思っております。月間にちなんで皆さんと共に今一度財団の勉強をしていきたいと本日の卓話を楽しみにしておりました。

会員の皆様にご協力をいただきました財団への

ご寄付の件ですが、12月に送金をしたいと思っております。12月のレートが分かって金額が決まりましたらご連絡をいたします。

《宇留野補助金委員長卓話》

本日は卓話にお招きいただきありがとうございます。また、日ごろから財団へのご協力に感謝申し上げます。本日は、おさらいという形になると思いますが、ひと通りロータリー財団についてお話をさせていただきます。私、財団委員会の方は4年目となり、昨年までは資金管理委員会ということで財団の委員会の運営全般を担当させていただいて、今年は補助金委員長ということで、地区補助金・グローバル補助金についての進行を担当させていただいております。

…ロータリー財団について…

◎ ニコニコボックス（多賀野委員長）

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「補助金活用、はい財団。

バイバイポリオ、はい財団。」 18名

自由テーマ

「宇留野様ようこそ常陸太田RCへ。

卓話ありがとうございます。」 平根

今週計 21,000円

累計 482,000円

◎ 出席委員会報告（木村委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	21名(mu-)	2名	65.63%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)



第2820地区ロータリー財団補助金委員長 宇留野秀一様